

# メルマガ「とちぎ通信」 第7号 ~2014年2月~

## 2014年 冬号



新年あけましておめでとうございます。皆さんにとって、よい一年となることお祈りいたします。先日、県内でも例年になく大雪が降り、交通機関等の混乱もありました。那須や日光では本格的なスキーシーズンの到来となっています。また、今年はソチで冬季オリンピックが開かれ、国内でも連日大変盛り上がっています。

### 「とちぎのいいもの物産展in香港」開催



10月29日(火)~11月3日(日)までの6日間、香港の複合商業施設「プラザハリウッド」において、本県産品の販売促進と本県のPRを目的に「とちぎのいいもの物産展in 香港」を開催しました。

物産展では食品や伝統工芸品など約400品目の県産

品の販売や、伝統工芸品の実演、観光PRイベントも併せて実施し、会場は大勢の香港っ子たちで賑わいました。さらに、期間中に実施した知事のトップセールスは香港や日本のメディアにも多数取り上げられ、好評を博しました。



### 栃木県浙江省友好提携20周年記念開催

栃木県・浙江省友好提携20周年記念を祝賀するため、12月に佐藤順一副知事を団長とする栃木県代表団が浙江省を訪問しました。梁黎明副省長との会見では「20周年の節目を契機として両県省間の経済交流にも力を入れて取り組み友好関係をさらに発展させる」ことで意見が一致しました。

また、中国国内で民間最大手の自動車メーカー「浙江吉利汽車有限公司」を訪問し、自動車部品の供給可能性などに関する話し合いをしたほか、本県企業の中国華東地域事業所等との懇親会を開催して中国ビジネスに関する意見交換を行いました。



### 駐日各国大使館に栃木県の投資環境をPR

1月に外務省が主催する「地域の魅力発信セミナー」に参加し、約60カ国の在京外交団等に対し本県の投資環境をプレゼンテーションしました。

また、プレゼンテーション終了後の交流会では、栃木県ブースを出展し、本県の観光や県産品をPRしました。

